

au pied de ce colosse, il est vert, très vert même. La sève de la grâce circule abondante dans le tronc, dans les branches maîtresses, et jusque dans les plus tendres rameaux.

Il ne nous reste plus qu'à souhaiter à Mgr Jean Forbes que les bénédictions du ciel l'accompagnent tous les jours de son épiscopat, et nous prions Sa Grandeur d'accepter les hommages que nous lui présentons au nom de l'Association des Prêtres-Adorateurs.

Ad multos annos!

LA RÉDACTION.

AUTOUR DE LA PREDICATION

I — Les prédications stériles (1)

La lecture de l'Encyclique sur la prédication a inspiré à l'un de nos collaborateurs le présent article dans lequel il étudie les deux points suivants: quels sont les prédicateurs qui "adultèrent" la parole divine, quels sont ceux qui contribuent à les faire se fourvoyer ainsi ?

*
* *

L'Encyclique attribue le peu de fruits de certaines prédications à la manière abusive dont plusieurs exercent ce ministère, troquant le rôle de prédicateur contre celui de tribun, de rhéteur, de déclamateur. Dans son magistral ouvrage sur la prédication, Hamon décrit ce mal et donne aux prédicateurs les leçons suivantes:

"Il faut s'abstenir dans la chaire de toutes les considérations d'un genre nouveau ou étrangères à la parole de Dieu, comme les considérations politiques, littéraires, purement philosophiques ou autres semblables; parce que l'Esprit Saint dit dans les Psaumes que c'est la parole de Dieu qui convertit: *lex Domini immaculata convertens animas.*

(1) Traduit de l'espagnol dans le numéro de novembre 1917 des "Anales de Los Sacerdotes Adoradores", de Buenos Aires.